

Besuch Weingut Hofmann & Herkert

Gestartet sind wir bei der Feuerwehr um 10:00 Uhr,
zu einer „Häckerwirtschaft Tour“.
Klingenbergs am Main war unser Ziel,
23 VdK'ler sind ganz schön viel.
Mit Bus und Bahn und ein Stück laufen,
mussten wir, um dann den guten Wein zu trinken?.....reimt sich nicht
Ambiente, Gemütlichkeit, Speis und Trank vom Besten,
bietet Weingut Hofmann & Herkert seinen Gästen.
Gemütlich war das beisammen sein,
bei einem guten Gläschen Wein.
Brotwöscht mit Kraut und Winzerplatte,
standen da auf der Speisekarte.
Alle haben es bekundet,
es hat einfach gut gemundet.
Bei geselliger Unterhaltung,
ging die Zeit viel zu schnell rum.
Auf dem Heimweg hatten wir mit dem Regen zu kämpfen,
der konnte dann den Promille-Stand etwas dämpfen.
Wie gewohnt verspätet mit der Bahn,
kamen wir in Aschaffenburg an.
Zum Schluss ein allgemeines Resümee,
es war einfach wunderscheeeeeee.

